



Termina huelga de hambre por las 40 horas; Morena compromete retomar el tema

La huelga de hambre que la activista y abogada María Luisa Luévano sostuvo por más de dos días frente a la Cámara de Diputados, para exigir la reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas, llegó a su fin.

Ello, luego de que el coordinador parlamentario de Morena, **Ricardo Monreal**, se comprometiera personalmente a retomar el tema.

También a incluir a las personas que lo impulsan en mesas de análisis, informaron la propia Luévano y la exdiputada federal, Susana Prieto.

“El día de hoy levantamos la huelga de hambre (...) confío en que juntos vamos a buscar el cómo sí y llegar a que la Constitución en su artículo 123, fracción cuarta se pueda modificar de acuerdo al dictamen que está pendiente de votación”, expresó Luévano.

La joven reiteró que no había necesidad de llevar a trabajadores y quienes piden la reducir la jornada laboral a tomar medidas extremas como una huelga de hambre, pero los congresistas la orillaron al no avalar la norma la Legislatura anterior y dejarla en segundo plano en la nueva Legislatura.

Abogadas por las 40 horas hablan con Monreal

Al finalizar una reunión con el líder parlamentario de la bancada guinda, en las instalaciones de San Lázaro, las abogadas se declararon dispuestas a aceptar una reducción de la jornada gradual, porque si bien los trabajadores no están de acuerdo en dosificar ese derecho, es mejor algo a nada.

“Yo no estoy de acuerdo y los trabajadores tampoco están de acuerdo, pero más vale poquito que nada. Finalmente si no se logra y nos dicen bueno, vamos a tardar dos años en consumarla por completo, en que sea de 40 horas o tres



años o cuatro años, es mejor a que pasemos 116 años sin modificar la jornada laboral como sucede ahorita”, añadió la exlegisladora.

Monreal Ávila, relataron, exhortó a Malú Luévano a levantar la huelga de hambre “por su salud”, dijeron.

“Él lo que hizo fue una súplica a la compañera Malú Luévano para que no afecte su salud. Ahí nos dijo que el mismo lunes vamos a iniciar los trabajos para que esto se convierta en una realidad, entonces yo creo que lo que está estableciendo es un compromiso de cómo sí podemos avanzar en esto”, agregó Prieto Terrazas.

También dijeron confiar en el líder morenista, tras recordar el trato que dio al tema en la pasada Legislatura, el entonces líder de la bancada morenista Ignacio Mier, que durante meses las trajo “subiendo y bajando el piano”.

Se le explicaron detalladamente al diputado Monreal, detalladamente todos los accidentes que tuvo (...) en la sexagésima quinta Legislatura con el coordinador Ignacio Mier que nos traían de: sube el piano y baja el piano, y que hoy si, que pasa, que no, que en febrero, que en abril, que ahora hasta septiembre, que luego viene diciembre y que así se nos fue”, remarcó Susana Prieto

De igual modo, dejaron la puerta abierta a retomar la huelga de hambre, si los compromisos hechos por el también presidente de la Junta de Coordinación Política, no se cumplen.

MC votará a favor de las 40 horas

A su vez, también en redes sociales, la coordinadora de la bancada del Movimiento Ciudadano (MC), Ivonne Ortega afirmó que los votos de sus compañeros están listos para aprobar la reducción de la jornada laboral, lo antes posible.



Con ironía, Ortega Pacheco convocó a los morenistas a que hagan efectiva su mayoría calificada en el recinto, para aprobar un proyecto que la ciudadanía demanda.

“Diputado @RicardoMonrealA: aquí están nuestros votos. En la Bancada Naranja llevamos mucho tiempo impulsando la reducción de la jornada laboral a 40 horas y ya queremos que sea una realidad. Utilicen su mayoría artificial en beneficio de las y los mexicanos, no solo para aprobar sus reformas regresivas”, expresó en su cuenta en la red X, antes Twitter, @IvonneOP.

Monreal recibe a abogadas

En tanto, el diputado Monreal también dio cuenta en redes sociales, de la reunión con las activistas.

“Me reuní con Susana Prieto, Cristina Cabrera y Malú Luévano; esta última se encontraba en huelga de hambre en el exterior de la Cámara de @Mx_Diputados, demandando que el Legislativo aprobase la jornada laboral de 40 horas semanales. Le solicité que no arriesgara su vida y que iniciáramos un diálogo en la Comisión de Trabajo y Previsión Social, para lograr acuerdos entre empresariado, las y los trabajadores, Gobierno, legisladoras y legisladores. Siempre soy optimista en buscar caminos para hallar soluciones”, añadió el legislador en su cuenta en la red social X, antes Twitter @RicardoMonrealA.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/11/28/termina-huelga-de-hambre-por-las-40-horas-morena-compromete-retomar-el-tema-667673.html>